
Büro des Generaldirektors
Beitrag von „Richard Straussenberg“ vom 12. September 2015, 13:57

Hmm, für den Moment sollte alles geklärt sein.

Ich denke die Einzelheiten bezüglich des Fährverkehrs können wir dann ein anderes Mal regeln,
oder wie sehen sie das?

1http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/?postID=102200#post102200

http://www.turanien.de/forum/forum/thread/4404-b%C3%BCro-des-generaldirektors/?postID=102200#post102200

